

## FEUERWEHR

# Auto brannte in Eckernförde aus

Ein A-Klasse-Mercedes brannte am Freitagabend in Eckernförde komplett aus. Wie die Polizei berichtete, wurde das Feuer gegen 18.15 Uhr bemerkt, als eine Familie aus Kropp das Auto auf dem Parkplatz an der Straße Am Exer abstellte.



Von Rainer I. Krüger

Artikel veröffentlicht: Freitag,  
09.12.2016 21:05 Uhr

Artikel aktualisiert: Freitag,  
09.12.2016 21:14 Uhr

Nichts mehr zu erkennen: Der Mercedes brannte vollständig aus.

Quelle: Rainer I. Krüger

Tweet

**Eckernförde.** „Die Insassen bemerkten, dass es im unteren Bereich in Höhe des Katalysators brannte“, erklärte ein Polizeisprecher. Ein Versuch selbst zu löschen, scheiterte. Der Brand dehnte sich aus. So war die Feuerwehr gefragt. Mit zwei Löschfahrzeugen und einem Einsatzleitwagen rückten die Brandbekämpfer an.

Gegen 18.45 Uhr waren die Löscharbeiten beendet. Verletzt wurde niemand. Die Polizei geht von einem technischen Defekt als Brandursache aus. Der Mercedes wird als Totalschaden verbucht. Eckernfördes Wehrführer Meint Behrmann sorgte sich, weil der Qualm in Richtung eines Restaurants, der Taverna Kreta, wehte. Von dort gab es aber bis zum Einsatzende keine Beschwerden.

VORIGER ARTIKEL